

Schuften für Schule in Afrika

Im Sommer 2007 organisierte eine Gruppe Jugendlicher aus Deutschland ein Workcamp in Uganda. Sie stellten in Ttaba ein Grundschulgebäude fertig, das sie im Jahr zuvor begonnen hatten, und errichteten in Kabanga ein neues Gebäude für die "Secondary School". Zu den Schülerinnen und Schülern beider Schulen zählen viele Waisenkinder. Das Workcamp, eine Initiative von 'Schule-statt-Strasse' (www.schule-statt-strasse.de), wurde vor etwa zehn Jahren von Angehörigen

der Prälatur Opus Dei und
deren Freunden ins Leb...

31.08.2007

...en gerufen. Der selbstgedrehte
Film (Laufzeit: ca. 2 Minuten) gibt
Einblicke in die geleistete Arbeit und
die noch anstehenden Aufgaben vor
Ort.

Uganda

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://dev.opusdei.org/
de-de/article/schuften-fur-schule-in-
afrika/](https://dev.opusdei.org/de-de/article/schuften-fur-schule-in-afrika/) (12.08.2025)